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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a importância da educação de qualidade;
 
CONSIDERANDO que, para uma verdadeira inclusão, é necessário que as escolas sejam
dotadas de corpo profissional adequado;
 
CONSIDERANDO que, no momento, está em andamento o processo de contratação de 27
Agentes de Inclusão Educacional (AIEs), mas que esse número é insuficiente para a atual
demanda de trabalho nas escolas municipais;
 
CONSIDERANDO que os AIEs que se encontram em exercício estão sobrecarregados;
 
CONSIDERANDO o aumento de afastamentos por motivos de saúde dos profissionais da
Secretaria da Educação;
 
INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, Paulo Henrique Pinto Serra, que envide os esforços
necessário para aumentar a quantidade de AIEs nas escolas, de modo a garantir que a
inclusão educacional se dê da melhor maneira possível, com vistas à aprendizagem de
todas as crianças matriculadas nas escolas da rede municipal de ensino.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 5 de abril de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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